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sakitamuさん（東京都）

職業：SE（データ分析エンジニア）

1日の勉強時間：1時間～1時間半

Twitter：@sakitamu

三日坊主を繰り返していたあの頃
仕事で英語を使うわけでも、TOEIC®を受験するわけ
でもない私は、EEを純粋な「趣味」として読ませてい
ただいています。
　学生時代に故松本道弘先生の書籍に出合い、生き
た英語の重要性を認識しました。ところが、TIME誌を
年間購読したにもかかわらず積読にしたり、ヒアリング
マラソンを申し込んではリタイアしたり、新しく出た英
語のテキストに飛びついては三日坊主、というのを繰
り返していた、典型的な“英語できない人”です。
　EEとの出合いは、創刊間もない頃のことでした。当
時放送されていたテレビ朝日の『CNNヘッドライン』
という番組で、小牧ユカさんがニュースをかっこよく紹
介しているのに憧れて、書店で見かけたEEにこれ

だっ！　と飛び付きました。ですが、他の教材と同じよ
うにまたしても三日坊主で終わりました。その後も、何
かきっかけがある度に、購入しては積読になるというこ
とを長年繰り返していました。

「趣味」と割り切ってEEに取り組む
数年前、MBA進学を考えていたときに、TOEFL関連
のWebサイトでEEの活用法の記事を目にしました。
「読んで理解できないことは聴いても理解できないの
だから、最初から読んでしまえ！」みたいなことが書か
れていたのを見て、これならできるかもと感じ、再び購
入するようになりました。今では定期購読をしていま
す。
　最初は、BGMとして音声を聞き流しながら単語と
構文のチェックをするだけでしたが、少しずつ発音の
確認や音読、反訳などEEを使ったトレーニングメ
ニューを増やしていきました。
　EEを続けてこられたのは「趣味」と割り切ったから
だと思います。カラオケで好きな歌を完璧に歌えたと
きの満足感と同じように、好きなアンカーのニュースを
いい感じに音読できたときの気持ち良さが、日頃の学
習の大きなモチベーションとなっています。

を使って勉強を続けたおかげで、7月に念願の
英検1級に合格することができました！　本当

にありがとうございます！ （兵庫県・男性・28歳）

EE心者の私には難しいのですが、記事が面白くグ
イグイ引き込まれます。辞書を引き引き1日5時

間くらい勉強しています。 （東京都・主婦・55歳）

初

月号の特集（アメリカの銃規制&中絶問題）は
特に目を引いた。ニュース・ダイジェストとも連

動していて良かった。 （千葉県・医師・51歳）

10先生の英文法ゼミが毎回斬新な切り口で面白
い。1テーマなのも学習しやすくて良い。  

 （埼玉県・大学生・19歳）

関

ニュース音声をうまく音読できるとテンション上がりますよね！　英語学習を「趣味」と割り
切り三日坊主を克服された、前向きな姿勢が素敵です。編集部より

CNN ENGLISH EXPRESS（EE）の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。


